

町民の皆様にご挨拶

「安心して充実した生活を  
送れるまち」を目指して



大治町長 岩本 好広

このたび、大治町長に就任いたしました岩本好広です。

名古屋市に隣接した大治町は、大都市近郊の良質な住宅地として住宅を求め若い世代の転入が多く、出生率も高いことから、人口増加に伴う都市化が進む一方で、緑豊かな自然も残されており、都市と自然の調和を図りながら発展してきました。

そうした中で、私は、この大治町をさらに改革・発展させていくために、「全ての事務事業の見直し」「町民税10%減税」「町長・議員の報酬削減」などによる行財政改革や「地域委員会」「すぐやる係」の設置など、町民の皆様の意見をきめ細かく聞くことのできる組織改革を行うとともに、働く女性にとって暮らしやすい環境づくりなどを通じて「町民の皆様にご挨拶した『安心して充実した生活を送れるまち』大治町」を目指してまいります。

また、隣接する名古屋市と連携したまちづくりを進めるため、さまざまな政策協議をする場を設置するなど交流を深め、名古屋市との合併を目指してまいります。

これらの改革を実行するために、町長として精一杯頑張っておりますので、町民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます、就任のごあいさつといたします。